



Thann, le 27 mars 2018

A l'attention des parents d'élèves de l'école du Steinby



### Un pédibus dans votre école pourquoi pas ?

Madame, Monsieur,

Connaissez-vous le pédibus ? A Thann, c'est une démarche qui existe depuis 3 ans et mise en place, coordonnée par la Mairie de Thann. C'est un mode de ramassage scolaire qui s'effectue à pied.

### Comment ça fonctionne ?

Chaque matin, un bénévole, souvent un parent, facilement identifiable grâce à son gilet fluorescent, attend les enfants devant l'arrêt du « pedibus » et les accompagne jusqu'à l'école. Au retour, cette démarche se fait en sens inverse.

Ce système implique la solidarité entre parents (ou toute autre personne bénévole). Cela permet notamment :

- aux élèves de satisfaire leur besoin de dépense physique et d'être plus disponibles pour les apprentissages
- de sécuriser l'abord de nos écoles
- de réduire la pollution
- de rendre la vie quotidienne plus agréable et de faire se rencontrer les générations



Véritable système d'entraide, ce service ne peut fonctionner que si un nombre suffisant de parents est disponible pour accompagner bénévolement les enfants. C'est en rendant cette démarche visible dans votre quartier, en démontrant son utilité, que d'autres parents auront l'envie d'y participer.

La Ville de Thann propose **une semaine de pédibus** pour l'école du Steinby **dans l'année du 14 au 18 mai 2018.**

**Vous avez envie de devenir accompagnateurs pour un ou plusieurs trajets ?** Merci de remplir ce document et de le retourner à l'école ou à la mairie de Thann.

✂-----

Noms et prénoms du/des parents : .....

📧 Adresse : .....

☎ Fixe : ..... Portable : .....

✉ E-mail : .....@.....

Cette semaine de pédibus ne pourra fonctionner que si suffisamment d'accompagnateurs se mobilisent. Le Service Education/Jeunesse et Sports prendra contact avec vous prochainement.

Fait à ..... , le .....2018

Signature :